



Consejo de Seguridad

Distr. general
20 de abril de 2017
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 19 de abril de 2017 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la República Árabe Siria ante las Naciones Unidas

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de transmitir la siguiente información, de carácter grave y fidedigno:

Tras la agresión americana contra la base aérea siria de Sha'irat cometida el 7 de abril de 2017, el ejército y los servicios de inteligencia de Qatar, la Arabia Saudita, Jordania, los Estados Unidos e Israel, reunidos en el marco del llamado "Mando de Operaciones Militares" en Jordania (que canaliza la ayuda occidental y de la zona del Golfo a grupos armados terroristas en el sur de Siria), llegaron al acuerdo de intensificar la tensión en la región meridional de Siria y preparar el terreno para la creación de las denominadas "zonas seguras". Así pues, el régimen saudita dio instrucciones al grupo terrorista Yaish al-Islam (Ejército del Islam), que opera en la zona rural de Damasco, para que preparase ataques químicos contra la capital y contra varias zonas de las afueras de Damasco, entre otras, Irbin, Harasta, Duma, Zamalka y Utaya.

Sobre la base de las instrucciones sauditas, varios altos dirigentes de grupos terroristas armados se reunieron en un edificio que albergaba las instalaciones del Hospital Hamdan, en la zona rural de Damasco, para elaborar el plan contra los objetivos. Los productos químicos tóxicos están ahora preparados en el Hospital Nacional de Duma, ocupado por esos grupos terroristas.

La planificación, una vez más, del uso de agentes químicos tóxicos por grupos armados terroristas tiene como principal objetivo inmediato acusar falsamente al Ejército Árabe Sirio de tal acto y crear un pretexto nuevo y de carácter similar para que la Administración de los Estados Unidos cometa otra agresión militar contra Siria.

Varias organizaciones de las Naciones Unidas que trabajan en Damasco se han puesto en contacto con las autoridades sirias competentes, así como con el Ministerio de Relaciones Exteriores, para expresar su preocupación por las noticias transmitidas a través de los medios de comunicación y los medios sociales sobre esta grave cuestión.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Bashar **Ja'afari**
Embajador
Representante Permanente

